

En sa qualité de président du groupe France-Tunisie du Sénat, et qui s'est traduit par dix-neuf morts et de nombreux blessés (quatre sont originaires du Loiret, dont une est grièvement blessée).

Outre un communiqué, Jean-Pierre Sueur a donné des interviews à *La République du Centre*, *Apostrophe 45* et *Mag Centre*.

Jean-Pierre Sueur s'est aussi rendu, aux côtés de Gérard Larcher, président du Sénat, à l'ambassade de Tunisie en France le 19 mars. Il a participé le même jour à 18 h 30 à une manifestation de soutien devant cette ambassade ainsi que, le soir, à une émission en direct consacrée à la Tunisie sur la chaîne parlementaire de l'Assemblée nationale (LCPAN).



>> [Le communiqué de presse](#)

>> [L'émission de LCPAN](#)

>> [La République du Centre](#)

>> [Apostrophe 45](#)

>> [Mag Centre](#)

.